

平成26年度

富岡一小・二小 学校だより

第4号 5月15日

風薫る5月に入り、ゴールデンウィークもあっという間に終わりました。子ども達は、ご家族の皆様との充実した楽しい時間を持つことができ、笑顔で楽しかったことを話してくれました。ご家庭でのご指導のもと、事故なく安全に過ごすことができ、心から感謝申し上げます。

学校では、運動会本番に向け、運動会テーマや運動会マスコットが決まり、練習にも力が入ってきました。

明日金曜日には、田村市の陸上競技場・体育館で、本番さながらの練習を行ってきます。

引き続き、子ども達の体調管理をよろしくお願ひいたします。



運動会のテーマ・マスコット決定!

☆ 運動会テーマ

「協力し 力を出しきり 輝く勝利をつかみ取れ」

5年生 持館 さくら さんの作品です。

☆ 運動会マスコット

「とみたまくん」

4年生 町田 光彦 君 の作品です。



三春校で勤務する臨床心理士と社会福祉士の専門家をご紹介します

すみ ひかり

よしこし みえ

スクールカウンセラー「鷲見 光」さん

スクールソーシャルワーカー「吉越美絵」さん

保護者の皆様今年度も金曜日に学校に来ています。

スクールカウンセラーの利用をご希望の際は、担任の先生や教頭先生までご連絡ください。



【スクールカウンセラー（SC）の仕事】

児童・保護者の方を対象にカウンセリングを行っています。カウンセリングで、お話を聞かせていただきながら、気持ちの安定や整理をするお手伝いをしています。カウンセリングの内容については秘密は守られます。次のようなときなど、ご相談ください。

☆ 児童の場合：緊張するとお腹や頭が痛い、気分が落ち込む、イライラする、友達関係で困っている、学校に行きたくない…など

☆ 保護者の場合：お子様の様子（緊張が強い、元気がないなど）で気になることがある、学校に行き渋る、集中力がない、友達関係で困っていることがある、親子のコミュニケーションで困っていることがある…など

※ 学校では、児童全員対象に、個別にお話を聞く機会を設け、心のケアが必要なときには、早期に対応したいと考えています。ご理解・ご協力をお願いいたします。



こんにちは！吉越 美絵です。今年度、富岡町三春校にスクールソーシャルワーカーとして配置されました。

基本的に、毎週火曜日に学校にきています。まだまだ経験不足ですが、たくさんいろいろなお話を交わしてい

けたらいいな、と思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

【スクールソーシャルワーカー（SSW）の仕事】

児童の皆さんが持っている悩みを、学校以外のところとも協力して解決していけるように、家庭や地域社会の機関にもはたらきかけて悩みの解決を手助けするのがスクールソーシャルワーカーの仕事です。

必要であれば、家庭を訪問させていただいて話を聞くこともあります。また、スクールカウンセラーと協力することもあります。もちろん、お話ししたことの秘密は守られます。次のようなときなどご相談ください。

☆ 児童の場合：、体調が悪い、学校に行くのがつらい 家族との関係で悩んでいるなど

☆ 保護者の場合：子育てで悩んでいる、家族関係で悩みがあるがどこにも相談できないなど 「こんなこと、相談していいのかな？」とためらわずに相談してみてください。